



Landesgruppe Bremen 01. September 2018

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Am 23. August waren wir als DFeuG Bremen zu Gast beim Senator für Inneres und haben über folgenden Themen gesprochen:

- Die Finanzierung für die Ausrüstung der Feuerwehr Bremen mit neuer Brandschutzüberbekleidung in den Jahren 2019/2020.
- Die Leistungsfähigkeit der Feuerwehr- und Rettungsleitstelle in Bezug auf Personal, Technik und Räumlichkeit. Die besonders hervortretende Problematik bei der Gewinnung von Personal und eine Zulage für Disponenten.
- Die Ursache für die rückläufige Anzahl an qualifizierten Bewerbern bei der Feuerwehr Bremen und Bremerhaven, deren Auswirkung auf die personelle Situation in der Zukunft und den Möglichkeiten dem entgegenzuwirken.
- Die geringe Attraktivität derzeit und in Zukunft sich zum Notfallsanitäter weiter zu qualifizieren und die damit einhergehende Problematik für die zukünftigen Notfallsanitäter ausreichend Anerkennungsstunden zu sammeln.
- Die Notwendigkeit Brandverhütungsschauen in Bremen durchzuführen und den damit verbundenen Personalmehrbedarf.
- Die Notwendigkeit eine Personalstruktur bei der Feuerwehr Bremen zu schaffen, die alle Aspekte des Berufsbildes und den damit verbundenen Aufgaben berücksichtigt. Eine angepasste, leistungsgerechte Bezahlung in einer Kombination aus Zulagen und Stellenhebungen (Sonderlaufbahn Feuerwehr).

Wir sind uns im Klaren, dass ein Gespräch über die oben genannten Themen kein Garant für ein Versprechen oder gar eine Umsetzung darstellt, aber wir sind zuversichtlich weiter Überzeugungsarbeit leisten zu können und werden unsere Ziele fest im Blick haben.

Axel Seemann
BF-Bremen, FW 5/3.
1. Vorsitzender

Torsten Ansorge
BF-Bremerhaven, 1. WA.
2. Vorsitzender

